

Protokoll der Ligaratssitzung vom 29.11.2011

Der Ligarat tagte am Dienstag, den 29.11.2011 um 17:00 Uhr in der IG-Feuerwache. Der Ligarat wurde mit der Begrüßung der Schiedsrichter eröffnet und sodann wurde der Ablauf der Ligaratsitzung festgelegt.

Folgender Ablauf wurde festgelegt:

- I. Anwesenheitsfeststellung
- II. Behandlung der Tagesordnungspunkte
- III. Auslosung des Gewinners vom buntkicker-quiz; Wahl zum Schiedsrichter des Monats
- IV. Schiedsrichtzereinteilung
- V. Ausgabe der Zertifikate
- VI. Termin für nächsten Ligarat

Zu Punkt I :

Anwesend: Abdullah, Adis, Dean, Dogukan, Donika, Elisabeth, Ismail, Manuel, Mejed, Meltem, Mubarak, Muhamed, Orhan, Riadh, Schahim, Shahzad, Sinan, Sina, Yasin.

Entschuldigt: Karoch, Sascha, Artin

Zu Punkt II :

Behandelt wurden folgende Tagesordnungspunkte:

1. Die Teams „Schrobenhausener 2“, „Isarkicker“, „Harras Bulls“, „McLaim XX“, „Red Scorpions“, „Selecao“, „Samborella“, „OGX-Team“ und „TSV Aterspor“ sind zum U15 Spieltag nicht erschienen. Das Team „Sendling Girls“ sind mit Verspätung gekommen. Entschuldigungsbriefe liegen vor.

Dieser Tagesordnungspunkte wurden von Abdullah und Dogukan vorgelesen. Hierzu gab es zahlreiche Wortmeldungen. Im Grundsatz sind sich alle Schiedsrichter einig, dass Unzuverlässigkeiten in der Teamorganisation zu Störungen des Ligaablaufs führen. Hierfür ist es wesentlich eine gute Kommunikation zu gewährleisten. Insoweit ist es sehr wichtig, dass Teams rechtzeitig absagen.

Auffallend ist es, dass das Team „Isarkicker 2“ im Monat November zwei Mal unentschuldigt beim Spieltag fehlte. Der Ligarat wird sich mit den Teambetreuern in Kontakt setzen um die Organisation zu verbessern.

Alle drei Teams dürfen weiter spielen. Wurden aber vom Ligarat verwarnt.

2. Der Schiedsrichter Nick hat beim Ligarat unentschuldigt gefehlt. Ein Entschuldigungsbrief liegt vor.

Dieser Tagesordnungspunkt wurde von Schahim vorgelesen. Es wurde einstimmig beschlossen, dass Nick vorerst deaktiviert ist.

3. Ray, ein „Harras Boys“ Spieler hat seinen Trainer beleidigt. Ein Entschuldigungsbrief liegt vor.

Dieser Tagesordnungspunkt wurde von Elisabeth vorgelesen. Den Schiedsrichtern ist das unsportliche Verhalten von Ray oft aufgefallen. Aus dem Begründ beschlossen sie Ray zum nächsten Ligarat eingeladen. Bis dahin darf weiterspielen aber nur unter der Auflage, dass er den buntkicktgut Sportplatz pflegt. Ausserdem wurde beschlossen, dass Ray den Schiedsrichterkurs machen muss.

4. Der Spieler Abdullah vom Team „SV Garching Kanacks“ hat einen Entschuldigungsbrief für sein unsportliches Verhalten geschrieben.

Dieser Tagesordnungspunkt wurde von Riadh vorgelesen. Abdullah ist auch persönlich zum Ligarat gekommen und hat sich bei Rudi entschuldigt. Er hat noch mal betont, dass er sein Verhalten bereut.

5. Dominik, Ü17 Spieler des Teams „Neuperlach 83“ möchte zum Team „ Die Roten Teufel“ wechseln und bietet den Ligarat um die Erlaubnis hierfür. Ein entsprechender Brief liegt vor.

Dieser Tagesordnungspunkt wurde von Mejed vorgelesen. Grundsätzlich erlaubt es der Ligarat nicht, dass Teams während der Saison Spieler austauschen. Ausnahmsweise darf ein Spielerwechsel stattfinden, wenn der Wechsel das Team nicht in seiner Organisationsfähigkeit gefährdet, beide betroffenen Teams den Wechsel genehmigen und der Ligarat dem Wechsel zustimmt.

Dominik hat in seinem Brief sehr ausführlich seinen Wechselwunsch geschildert. In diesem Fall sind alle Voraussetzungen für einen Spielerwechsel gegeben. Damit wurde der Wechsel von Dominik genehmigt.

6. Die Spieler Mehmet, Mevaip, Chafi, Tanim und Nawid wurden gesperrt, weil sie sich unsportlich verhalten haben. Entschuldigungsbriefe liegen vor.

Dieser Tagesordnungspunkt wurde von Orhan, Muhamed und Manuel vorgelesen. Von den Spieltagsverantwortlichen wurde berichtet, dass sich die Spieler bereits beim Spieltag vertragen haben. Die Entschuldigung der Spieler wurde angenommen.

7. Das Team „FC Klartext“ möchte drei Spieler, die nie gespielt haben, von der Anmeldeungsliste streichen und dafür zwei neue Spieler ergänzen. Ein Brief an den Ligarat liegt vor.

Dieser Tagesordnungspunkt wurde von Adis vorgelesen. Der Ligarat hat den Ersatz der Spieler genehmigt.

8. Das Team „Monte Balan“ hat ein Team in der U13 Liga angemeldet. Sie haben aber auch Spieler des Jahrgangs 1998 im Team. Sie bitten den Ligarat um eine Spielerlaubnis für diese Spieler. Außerdem besteht ihr Kader aus 13 Spielern, sie dürfen aber nur 12 Spieler anmelden. Auch hierfür bitten sie um eine Ausnahmegenehmigung.

Dieser Tagesordnungspunkt wurde von Seda vorgelesen. Hierbei handelt es sich um ein integratives Team der Montessori Schule. Der Ligarat hat beide Anträge des Teams genehmigt.

9. Der Spieler Kevin wurde aufgrund seines Verhaltens gesperrt. Er hat einen Entschuldigungsbrief geschrieben.

Dieser Brief wurde von Kevin selbst vorgetragen, der beim Ligarat anwesend war. Er hat sein Verhalten sehr bereut und glaubhaft gemacht, dass er sich verbessert hat. Der Ligarat hat die Sperre aufgehoben.

Zu Punkt III.

Nach der Behandlung der Tagesordnungspunkte losten einige Schiedsrichter des Ligarats den Gewinner vom buntkicker-quiz.

Schiedsrichter des Monats wurde Moubarak gewählt.

Zu Punkt IV und V.

Am Ende der Ligaratsitzung wurden die Schiedsrichtereinteilungspläne und die Zertifikate ausgeteilt.

Zu Punkt VI.

Der nächste Ligarat tagt am Dienstag, den 17. Januar 2012.